

# Diputación favorecerá el envejecimiento activo

La institución provincial y la Escuela Andaluza de Salud Pública se proponen ampliar la red de municipios «amigos de los mayores»

## GRANADA

|| R. I.

La provincia de Granada será más vieja dentro de diez años, cuando la media de edad de su población aumente de forma importante. En 2019 tendrá más defunciones que

nacimientos y en 2022, la tasa negativa de crecimiento vegetativo invertirá la positiva del año 2016. Ese desequilibrio generacional vendrá producido por un drástico descenso de la natalidad en la provincia, que hacia el año 2022 registrará un 20% de nacimientos menos

de los que tuvo en 2010. Estos datos se han expuesto esta semana durante la presentación del libro 'Envejecimiento activo', un marco político ante la revolución de la longevidad, acto en el que han participado el presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, el



La provincia de Granada, según un estudio, será más vieja dentro de diez años. :: ALFREDO AGUILAR

## Hoy, concierto a favor de GranaBIP

Diputación se suma a esta cita solidaria que tendrá lugar a las 20.00 horas en Caja Rural de Granada

## GRANADA

|| R. I.

La delegación de Bienestar Social de la Diputación de Granada se suma a la difusión del concierto solidario que organiza GranaBIP, asociación de Bipolares de Granada, junto a la Asociación de vecinos Parque Lagos-Parque Tico Medina, a favor de las personas con trastorno bipolar y de sus familias. La cita, que tendrá lugar hoy, a las 20.00 horas, en el auditorio de Caja Rural de Granada, cuenta con la actuación estelar de

la Granada Blues Band. La diputada provincial de Bienestar Social, Olvido de la Rosa, ha reconocido el excelente trabajo que desarrollan la asociación GranaBIP para mejorar la calidad de vida de muchas mujeres y hombres de la provincia y ha destacado la «labor integral pero también de información y sensibilización», que, en torno a la bipolaridad, presta la asociación, dos líneas donde, que a su juicio, «hay que seguir trabajando para concienciar a la población de este trastorno».

La representante institucional, que ha subrayado el papel esencial que tienen los movimientos asociativos en «el desarrollo del Estado del Bienestar», ha abogado por abordar de forma conjunta el desarrollo y el progreso de nuestra sociedad. Por su parte, la presidenta de honor de la asociación GranaBIP, Marisol Casas Toledo, ha agradecido el apoyo de la Diputación, así como de la Asociación de Vecinos Parque Lagos-Parque Tico Medina y de la Granada Blues Band por colaborar en el concierto solidario. Casas ha aludido al desconocimiento que existe sobre la bipolaridad y a la situación en que se encuentran las personas que padecen esta patología.

director de la Escuela de Salud Pública de Andalucía, Joan Carles March, y el autor de la publicación, Alex Kalache, que fue director del programa de Salud de la OMS (Organización Mundial de la Salud).

Durante su intervención, el presidente de la Diputación de Granada ha destacado el cambio que se ha producido en la mentalidad de muchas personas mayores que eligen envejecer de manera activa y productiva. Por ello, «la agenda de la Diputación está marcada por las necesidades de su ciudadanía, y con especial atención a las personas mayores, por su salud, bienestar y también por su formación», ha explicado Entrena, quien ha señalado igualmente que la institución provincial tiene concertadas con los ayuntamientos de la provincia actividades de promoción de la autonomía personal, además de desarrollar programas de participación activa de personas mayores, a través de actividades que fomenten la medio ambiente que fomenten la solidaridad intergeneracional.

## «Smartphone»

El presidente de la institución provincial también ha aludido a actuaciones promovidas desde el área de Bienestar Social, que está diseñando un programa de entrenamiento sobre el uso del «smartphone», para favorecer el envejecimiento activo a través del uso de nuevas tecnologías en más de 100 municipios de la provincia.

Asimismo, Entrena y el director de la Escuela de Salud Pública de Andalucía han aludido, además, a la posibilidad de establecer líneas de colaboración entre las dos instituciones ligadas a la salud y el bienestar Social. En este sentido, ambos han planteado crear una oficina conjunta entre la Diputación y la Escuela Andaluza de Salud Pública que dé apoyo a los municipios de la provincia para convertirlos en ciudades o pueblos «amigos de los mayores». Además, se proponen trabajar conjuntamente para conseguir que Granada forme parte del Centro en Red del Sur de Europa de los Centros Europeos para la Longevidad, una iniciativa que actualmente cuenta con 19 centros en todo el mundo.

## Comienza la venta de entradas del XXIX Festival Jazz en la Costa de Almuñécar

|| R. I.

ALMUÑÉCAR. Ya se pueden adquirir las entradas para el XXIX Festival Internacional de Almuñécar Jazz en la Costa, organizado por la Diputación de Granada y el Ayuntamiento de Almuñécar. Uno de los eventos jazzísticos más respetados y premiados del sur de Europa, incluido el sello de calidad de la Unión Europea, y pionero en unir cultura y turismo. Las entradas se venden a través de la red ticket master, los puntos de venta habituales y una hora antes de los conciertos en taquilla.

Para inaugurar la vigésimo novena edición, el festival rinde homenaje el domingo 17 de julio a Jorge Pardo (Madrid, 1956), una figura imprescindible del jazz hecho en España, con la concesión de la Medalla de Oro del Festival. Otros músicos que participarán en el Festival son Christian Scott (jueves 21), cuyo talento es un atractivo tanto para los adeptos al hip hop como para los puristas del jazz. El bajista y vocalista camerún Richard Bona presentará el martes 19 su nuevo trabajo Mandekan Cuban. Jazz fascinante, fresco y vanguardista. Kenny Garrett (jueves 21), ha tocado y grabado con Sting, Peter Gabriel o Springsteen. El viernes 22, Jane Monheit presenta como artista invitada, su último disco homenaje a la reina del jazz: 'The Songbook Sessions: Ella Fitzgerald'.

Y para cerrar por todo lo alto, el sábado 23, Stanley Clarke, una de las grandes leyendas del jazz, un virtuoso tanto del bajo eléctrico como del acústico, compositor prolífico de bandas sonoras, fundador junto a Chick Corea del famoso grupo Return To Forever y compañero de hijo de músicos como Carlos Santana o Marsalis.



Olvido de la Rosa (c) charla con Marisol Casas (d). :: JULIO GROSSO